

Je n'avais jamais contacté l'entreprise où je travaille actuellement

L., Italie

31/10/2014

Bonjour tout le monde !

Je tiens à témoigner de la grâce reçue par l'intercession de saint Josémaria Escrivá. J'ai 32 ans. J'étais au chômage. J'avais envoyé partout de nombreux curriculum vitæ, personne ne me contactait ou si

c'était le cas, l'habituel "nous vous tiendrons au courant plus tard" clôturait la séance. C'est par hasard que j'ai trouvé saint Josémaria sur internet. Je ne le connaissais pas.

J'ai lu qu'il s'agissait d'un saint qui accordait des faveurs aux chômeurs. J'ai immédiatement commencé la neuvaine du travail et au neuvième jour, j'ai demandé à ce saint d'intercéder pour que je puisse trouver du travail. Le lendemain, la grâce tant attendue m'était accordée, j'avais du boulot. Le plus étonnant est que je pense ne jamais avoir contacté l'entreprise où je travaille actuellement. Voilà mon témoignage. Que Jésus-Christ soit loué !

jamais-contacte-lentreprise-ou-je-travaille-actuellement/ (13/01/2026)